

## Nuevo Miembro Para la Familia

Publicado por Tacolillas - 05 May 2015 02:06

---

Buenas Noches.

Soy Álvaro de Gascones (Madrid), pero podeis llamarme tacolillas, tengo 21 años y soy estudiante de informatica. ☺

He decidido volver a esto de los foros y al mundo del Quad después de unos añitos al margen de todo. ☺

Y si me lo permitís os contare un poco mi breve pero intensa en este mundillo.

Cuando tenia 13 años mi padre se compro un Grizzly 660 y yo solo lo habia cojido un par de veces de paseillo.

El primer contacto con el enduro fue en una ruta a cuenca organizada por Ramón Montoya (el primo que nos metió los quads en la cabeza).

No recuerdo una ruta tan dura y a la vez especial como aquella, yo creo que al ser la primera a la que fui, pero pagaría lo que fuera por volver a sentir lo mismo. ☺

Si os cuento como llevamos los quads os costaría creerlo por eso os dejo una foto.

Después de una ruta a trespederne me picó el gusanillo del quad y después de mucho llorarle a mi padre y hacer promesas que nunca llegue a cumplir. ☺  
Me compro una Moto de enduro Beta Trueba RR1 de 50cc subida a 85cc tengo que decir que preferia un quad pero a caballo regalado no le mires el diente.

Y gracias a eso me inicio también en los foros, concretamente en Bestialquad un foro que creo que la mayoria de aqui conoceis.

Pues al mes de regalarme la moto, a mi padre y Hector(Ruagasco o Fresa) se les ocurrio la brillante idea de hacer una ruta en almeria con los compañeros de bestialquad de alli y como no yo fui el unico pringao que fue con moto y sin saber montar.

En aquella ruta bajamos de Madrid a Almeria de la misma forma que a cuenca, en camión xDD.

Esta foto esta echo en dicha ruta con Vicios4 el Admin de bestialquad y grandisimo amigo.

He de decir que aquella ruta fue la peor de toda mi vida, no por organización ni recorrido ni mala gente en eso un 10.

Fui sin saber siquiera salir en 1<sup>a</sup> con la moto, no recuerdo una alguna vez haber llorado tanto de dolor y cansancio xDD ☹

Apartir de aquello me fui a vivir a Gascones y a poder salir a montar literalmente todos los dias, era llegar del colegio dejar la mochila ponerme casco botas y chaqueta y salir a montar asta que se hacia de noche.

Salia con el quad de mi padre sin que se enterase con mi amigo Hector sobre todo a pisar nieve y topar ventisqueros jajaja.

Por desgracia como ningun amigo tenia moto o quad y los demas eran demasiado mayores para poder salir con ellos abandone la afición hace unos 4 años. ☹

Pero como quien dice las cosas cambian y e conseguido picar a mi primo y a un amigo a esto del enduro y yo me e comprado un quad un LTZ 400 y puede decir que en cuanto a diversión que se quite la moto o el atv (muchos me van a matar por decir esto ☹).

Aqui una foto de mi maquina y de la de mi primo.

Un Saludo y Perdón por la parrafada.

Nos vemos por los foros.

PDD: no puedo ponerme la foto de perfil da error al buscar la ruta en el servidor, para subir el avatar.

=====

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por Tacolillas - 05 May 2015 02:22

---

y tampoco me deja subir imagenes ni editar el post ☺

---

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por drakis - 05 May 2015 07:27

---

.-Bienvenido al foro CAMPEON, encantado de tenerte aqui.

.-Efectivamente, muchos de los que estamos ahora en OFTRACK, hemos estado vinculados de alguna manera en Bestialquad.

.-El problema con las fotos lo puedes solucionar mirando los post que hay para subir las fotos.

Un saludo y BIENVENIDO

---

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por baranjara - 05 May 2015 09:01

---

Bienvenido a Oftrack Tacolillas !!! 

saludos desde cantabria

GASS Y BARRUUU !!!

---

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por Tacolillas - 05 May 2015 09:37

---

nada imposible, re pongo en 800x600 y no me deja me canta este error,

Error en la copia

Error al subir el archivo 'avatar1727.jpg': No se ha podido mover el archivo dentro de /var/www/vhosts/oftrack.com/httpdocs/media/kunena/avatars/users/avatar1727.jpg.

---

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por baranjara - 05 May 2015 10:32

---

para subir fotos al foro yo uso PHOTOBUCKET, puedes entrar con la cuenta de facebook, es bastante facil

---

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por Monty - 05 May 2015 18:41

---

Bienvenido desde Pucela

---

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por mikello - 05 May 2015 19:47

---

Bienvenido Tacuelillas!!! Sera un placer leer tus aventuras con tu Ltz.

Un saludo desde Gipuzkoa

---

**Re: Nuevo Miembro Para la Familia**

Publicado por ramon - 06 May 2015 07:11

---

Pero bueno mira quien esta aqui. ☺

Bienvenido al foro Alvaro.

las fotos ponlas otra vez

---

## Re: Nuevo Miembro Para la Familia

Publicado por ramon - 06 May 2015 07:11

---

por cierto una presentacion de <sup>10</sup>

---

---